育をするの活躍がありました。また、 ではないするとのもありました。 ではないするとのもありました。 ではないすす。例えば視覚障害、 ではないかと考えます。 ではないかと考えます。 ではないかと考えます。 ではないかと考えます。 でいるの出来を与えているの出来を をするのの出来を でであるとの中には様々な種別には心温まる のおの発達的でいるのの出来事を でであるとの中には様々な種別には心温まる でであるのできたか」がそれぞ でであるのできたが」がそれぞ でであるのできたが」がそれぞ でであるのできたが」がそれぞ でであるのできたが」がそれぞ でであるのできたが」がそれぞ でであるのできたが」がそれぞ でできるがありました。 は、子どもたちの発達といるの できるがありました。 できるがありました。 できるがありました。 でできるがありました。 でできるがありました。 でできるがありました。 でできるがありました。 でできたが」がそれぞ でできるがありました。 でできるがありました。 でできるがありました。 でできるがありました。 でできたが」がそれぞ できるがありました。 できるがありました。 でできるがありました。 できずがありました。 役りイ すいがも周そちオるすさ すいかも同くうなく。 も事ら伝りののパと。れ の性、ネの活活ラ、そて まスそを題 6分のすに子す理見、理 。験取す応ど。解た知解 でまもなく1年といる。 一という言葉がありました。 が関係でありました。 でキーワードとして できる2つの出 のりまりました。 がありました。 できる2つの出 のもありました。 できる2つの出 のもありました。 できる2つの出 のもありました。 できる2つの出 のもありました。 できる2つの出 のもありました。 役車に組めじもそさ目的さ肢 影のしつ心たのとをと れで学し 体は習て を痛かた温ましたが を痛りたまました。 選手てり返ま行 とる、たり返ま行 験乗が どっ、害を しるあ車 教やであけなあ較聴がっ のぞ

ともに育つ」

ことができる学校をめざ

問合先 学校教育課

取そ土もい 組の台にく ながっていますとができる学校のともに学び、と気をするができる学校の

解し中体考か現生どはすま しめ援議ち談加高解職か発デ達 **通じて「障**っいて考え、 様々な教芸 様々な教芸 がったないま たりてをも回ま性で たり(をも回す性(「立市」 り組支協た相。を理教場、一発 理話のすられ じたな段動







学 校 園 紹 介







関西国際センターの研修生との交流 ~北中小学校~

【学年の系統性を踏まえて】

2014年から2年続けて、市と地区の人権教育研究大会 の分科会で国際理解をテーマにした発表をしたことで、 「世界の国を知る」「日本の良さを知る」というキーワー ドを元に、学年の系統性を踏まえての具体化した取組を 計画し実施してきました。

【世界各国からの研修生が来校】

2016年12月12日に関西国際セ /ターの研修生24人に本校を訪問 していただき、世界各国の方々と交 流する機会に恵まれました。

最初の体育館でのセレモ

6年生がそれぞれのプラカードを持って迎えに行き、



拍手の中を一緒に入場しました。 そして全員で本校オリジナルの「ふ わふわ言葉のうた」を歌いました。

その後は各学年や学級で、一緒 に活動をしながら楽しく交流をす ることができ、子どもたちはとて ▲ も嬉しそうな表情をしていました。

【研修生の感想】

次の日の修了式で研修生の感想 を聞くと、「日本に来て、色々な名 所にも行ったが、北中小学校でか わいい子どもたちと過ごしたこと が一番楽しかった。一生忘れませ ん。」「ふわふわ言葉の歌が印象的 で、歌のフレーズを口ずさんでい



ます。」など、嬉しい言葉をたくさん聞きました。

【詳しくはホームページで】

北中小学校ホームページでは、上記の行事を含め、普 段の活動の様子などを紹介していますのでご覧ください。

三中の生徒会活動と各種委員会活動 ~第三中学校~

本校の生徒は、生徒会活動や委員会活動を通して校内 外で活躍しています。とりわけ後期生徒会役員が"凡事 徹底"(誰にでも出来る平凡なことを、誰にでも出来ない くらい徹底して続けようとすること)を全校生徒に呼び かけ取り組んでいます。

まず校内の活動ですが、各種 委員会の1つである給食委員会 は全校集会やお昼の給食時間に、 手洗いの励行を図るとともに給 食残菜率ゼロをめざす呼びかけ を行うことで、給食センターか

"チームワーク賞"や"もりもり食べたで賞""ご ごく飲んだで賞"などたくさんの賞をいただきました。

文化委員会では全校一斉漢字小テストを実施していま す。新聞から精選した漢字の読みを20問出題するもので、 1年生から3年生まで同じ問題です。1週間前に問題を示 し、テストをします。全校一斉に同じ時間 (終学活の時間) に、同じように静かに座って集中してテストを受けるこ とをねらいとして実施しています。



次に校外の活動としては、毎年夏 休みに地域のみなさんと一緒に地域 清掃活動(本校では"夏ボラ"とよ んでいます)を実施しています。日 頃、お世話になっている地域への恩 返しの機会として、本校周辺を始め、 井原里駅や鶴原駅周辺、長坂小学校

周辺などの清掃活動に取り組んでいます。PTAや青少年 指導員をはじめ、多くのみなさんに参加していただいて います。

昨年の夏には、FM OSAKAの番組「みんなともだち」の中で"夏ボラ"について紹介され、生徒会役員のイン タビューの様子が放送されました。

4月からも、生徒たちの自主性を大切に、良き伝統を引 き継ぎ、発展させていきたいと思います。